

En Temuco analizan rol de los empresarios en la educación

SINERGIA. En el marco del Ciclo de Encuentros Corparaucanía, expositores compartieron exitosas iniciativas educativas que han nacido desde privados.

Carolina Nahuelpi

carolina.nahuelpi@unstrailemuco.cl

Que la sinergia entre el mundo empresarial y la educación no sólo es posible, sino que además puede generar cambios significativos dentro y fuera de las aulas de la Región, fue una de las reflexiones que marcaron la jornada "Educación y Empresa", que es parte del Ciclo de Encuentros Corparaucanía.

En la oportunidad, tres destacados expositores, que desde el mundo privado han contribuido a mejorar considerablemente los aprendizajes de escolares de establecimientos vulnerables, compartieron sus experiencias e invitaron a todos los actores sociales a ser parte del desafío de mejorar la calidad de la educación.

REFLEXIONES

El encargado de iniciar la mesa redonda fue Eduardo Gras, dueño de Socovesa y presidente de la Corporación Emprender, quien luego de analizar el contexto regional, aseguró que la educación es el camino para lograr una sociedad más segura y dialogante.

En esta línea, dio a conocer la experiencia del proyecto educativo del Colegio Emprender de Temuco, iniciativa de la corporación que se caracteriza por lograr resultados de aprendizaje ejemplares, en base a la integración.

"La educación es una tarea

200

personas, aproximadamente, participaron en la jornada, en la que se invitó a todos a ser partícipes de los cambios educativos.

3

expositores compartieron experiencias, donde la sinergia entre el mundo privado y público han mejorado la educación.

de todos, no es sólo del Gobierno. Cada uno puede aportar con propuestas", indicó Gras.

Una mirada que también compartió Pedro Hepp, presidente de la Fundación Araucanía Aprende, entidad que con aportes de empresarios y proyectos concursables ha impactado en el mejoramiento del nivel de lectura de miles de niños y niñas de escuelas vulnerables de La Araucanía.

"Lo más importante es que trabajemos articuladamente, que hagamos una vinculación virtuosa entre las fundaciones, el Gobierno y las universidades para mejorar la educación en la Región", expresó Hepp.

El sentido colectivo también estuvo presente en la intervención del director ejecutivo de Enseña Chile, Tomás Recart. "Es posible mejorar la educación. Sí, es posible, pero es misión de todos. Cada uno



EL ENCUENTRO DE CORPARAUCANIA FUE MODERADO POR EL DIRECTOR DE EL AUSTRAL, MAURICIO RIVAS.

tiene una responsabilidad", dijo al iniciar su exposición.

CAMBIO DE MENTALIDAD

El ingeniero también destacó que es necesario "cambiar la mentalidad" frente a la inequidad que existe en el país invitó a trabajar desde la fraternidad. "Tenemos que remar juntos", enfatizó.

El intendente Andrés Jouannet, valoró el encuentro y agregó que "estas tres experiencias demuestran que tenemos perspectiva, donde un mundo privado con el Estado puedan colaborar para que el

Fortalecimiento de educación técnica

En la ocasión también se llevó a cabo la firma de protocolo de traspaso de \$354 millones a Corparaucanía, Universidad Arturo Prat y el CFT Teodoro Wickel, que ejecutarán proyectos de fortalecimiento de la educación técnica profesional. Marcelo Núñez, director del CFT, manifestó que "estamos muy contentos con esto, porque vamos a aportar en el vínculo entre la empresa y técnicos de nivel medio".

sueño de Gabriela Mistral, de una educación donde los "píccitos" azules puedan ser parte, sea realidad".

El seremi de Educación, Marcelo Segura, también señaló que "son importantes ins-

tancias como éstas (...) porque un país que ha tenido un avance importante en materia de desarrollo económico no puede dar un salto hacia el bienestar general si no logra una educación de calidad.

JOSÉ MONSALVE